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Филипп КОЧЕТКОВ

Общее сОбрание акциОнерОв 
ПаО «ГазПрОм» ПрОйдет в фОрме 
заОчнОГО ГОлОсОвания

Управление информации 
ПАО «Газпром»

Правление ПАО «Газпром» рассмотрело во-
просы, касающиеся подготовки и проведе-
ния годового Общего собрания акционеров 
компании.

Правление одобрило предложения про-
вести годовое Общее собрание акционеров 
ПАО «Газпром» в форме заочного голосова-
ния и определить 30 июня 2023 года датой 
окончания приема бюллетеней.

Правление также одобрило предложения 
о порядке сообщения акционерам о проведе-
нии собрания; составе Президиума и Пред-
седателе собрания; перечне информацион-
ных материалов к собранию, которые будут 
представлены для ознакомления акционерам 
ПАО «Газпром» в срок и по адресам, указан-
ным в информационном сообщении о прове-
дении собрания. Данные предложения будут 
направлены на рассмотрение Совета дирек-
торов.

Правление приняло решение внести на 
рассмотрение Совета директоров годовую 
бухгалтерскую (финансовую) отчетность 
ПАО «Газпром» за 2022 год, подготовлен-
ную в соответствии с российским законода-
тельством, а также проекты следующих до-
кументов: повестки дня собрания акционе-
ров; информационного сообщения о прове-
дении собрания.

Правление утвердило состав Редакцион-
ной комиссии собрания.

Правление приняло решение предложить 
Совету директоров внести кандидатуру Об-
щества с ограниченной ответственностью 
«Финансовые и бухгалтерские консультан-
ты» (ООО «ФБК») для назначения собрани-
ем акционеров в качестве аудиторской орга-
низации ПАО «Газпром». В 2023 году был 
проведен открытый конкурс в электронной 
форме по отбору аудиторской организации 
для осуществления обязательного ежегод-
ного аудита ПАО «Газпром» за 2023–2025 
годы. По результатам конкурса аудиторской 
организацией ПАО «Газпром» определено 
ООО «ФБК».

Правление одобрило и внесло на рассмо-
трение Совета директоров проекты измене-
ний в Устав ПАО «Газпром», а также в по-
ложения об Общем собрании акционеров, 
о Совете директоров и о Правлении ПАО 
«Газпром». Необходимость корректировки 
этих документов обусловлена в основном 
изменениями в Федеральном законе «Об ак-
ционерных обществах».

ПрОверяем трубы изнутри
в апреле на второй нитке маãистральноãо ãазопровода средняя азия - центр, на участке, расположенном 
в зоне эксплуатационной ответственности мокроусскоãо лПумГ, начались работы по проведению 
внутритрубной диаãностики. корреспондент «Голубой маãистрали» побывал на месте событий и 
пообщался с начальником линейно-эксплуатационной службы филиала дмитрием трофимовым.

Дмитрий Трофимов отметил, что данные рабо-
ты – плановые и имеют важное значение для 
безопасной эксплуатации магистрального га-
зопровода. Они проводятся раз в несколько 
лет, причем периодичность обследований за-
висит от многих факторов, главным из кото-
рых является техническое состояние газопро-
вода. В ходе проведения внутритрубной де-
фектоскопии (ВТД) выявляются коррозион-
ные повреждения, вмятины или трещины. По-
сле определения мест, где имеются дефекты, 
начинаются огневые работы по их устранению 
в том числе и с заменой фрагмента газопрово-
да новой трубой.

«После получения плана проведения диа-
гностики газопровода, выбирается место уста-
новки камер, разрабатывается  проектная до-
кументация. В начале и в конце определенно-
го проектным решением  участка проводим 
демонтаж трубы для последующей установки 

ВИС в начале пути

Поршень готов к работе

Последние приготовления 

камер запуска и приема очистных устройств и 
диагностических снарядов.  Затем участок об-
следуется по плану проведения внутритруб-
ной диагностики, согласованному с подрядной 
организацией», - рассказал он. 

На второй нитке магистрального газопрово-
да Средняя Азия - Центр камеру запуска уста-
новили на 1290 километре газопровода, а ка-
меру приема – на 1284-м, то есть обследуемый 
участок составил порядка 6 километров.

«Расстановка камер запуска и приема опре-
деляется движением газа, который в данном 
случае идет из Мокроуса в Александров Гай. 
А ВИС (внутритрубный инспекционный сна-
ряд или поршень), как известно, движется в 
потоке газа», – пояснил он.

В первый день работ по трубе прогонят два 
очистных поршня,  а на следующий – еще два 
диагностических.

По результатам диагностического обследо-

вания – подрядная  организация предоставляет  
отчет о техническом состоянии участка с опре-
делением дефектных мест.

«Работы по проведению диагностики долж-
ны завершиться после того как диагносты от-
рапортуют, что поршень прочитал все дефек-
ты магистрального трубопровода на данном 
участке», – отметил собеседник. 

В работах по проведению ВТД на второй нит-
ке магистрального газопровода Средняя Азия - 
Центр задействованы работники и техника фи-
лиала, а также сотрудники и техника подрядной 
организации АО «Газприборавтоматикасервис». 

При проведении ООО «Газпром трансгаз 
Саратов» диагностических работ потребите-
ли не потеряют в качестве поставки голубого 
топлива, так как на время проведения ВТД газ 
подается по обводной линии.

Результат работы виден уже в первые недели

Ближайшая к Саратову компрессорная стан-
ция является значимой с точки зрения закач-
ки и отбора газа из Песчано-Уметской и Ел-
шанской станций подземного хранения газа. 
С целью увеличения ее производительности 

Первый камень залОжен
в сторожевском лПумГ проводятся работы по реконструкции энерãоблока кс «сторожевка».

Александр АЗАРКИН

и перспективных показателей, в том числе в 
периоды глубокого отбора, на Сторожевской 
КС будет проведена реконструкция. 

На 2023-2025 годы запланированы 
проектно-изыскательные работы, а пока про-

ектировщики тщательно выполняют свое дело, 
уже начата подготовка инфраструктуры, кото-
рая будет обеспечивать жизнедеятельность об-
новленной КС. В частности, в текущем году пла-
нируется провести реконструкцию энергоблока 
станции, что в свою очередь обеспечит надеж-
ной системой электроснабжения не только Сто-
рожевское ЛПУМГ, но и сторонних потребите-
лей. В начале апреля на строительной площад-
ке управления трудятся специалисты подрядной 
организации ООО «СтройГазИнвест». Они уже 
построили временное ограждение, выполнили 
вынос кабелей КИПиА, обустроили фунда-
мент для здания будущего энергоблока и при-
ступили к кладке кирпичных стен. Организо-
вана работа по комплектации объекта строи-
тельства оборудованием.

Процесс внимательно контролируют специ-
алисты Сторожевского ЛПУМГ. Таким обра-
зом, строящийся энергоблок становится мате-
риальным воплощением начала большого пре-
образования КС «Сторожевка».
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ваше здОрОвье

25 лет! ПОлет нОрмальный
на вопросы журналиста отвечает заместитель начальника клиники микрохирурãии ãлаза Окдц 
ПаО «Газпром», доктор медицинских наук станислав щукин.

Д.м.н. Станислав Щукин

- Станислав Юрьевич, в 2023 году клини-
ка, в которой вы трудитесь, будет отме-
чать свое 25-летие. Для чего вообще нужна 
офтальмохирургия газовому гиганту?

- Научно-технический прогресс, бурное 
развитие компьютерных технологий при-
водят к огромному количеству заболева-
ний глаз. По статистике, ослабленное зрение 
имеет каждый второй житель планеты. При 
этом более 45% населения Земли вынуждено 
пользоваться очковой или контактной кор-
рекцией зрения. 

Любое крупное предприятие по добыче и 
транспортировке полезных ископаемых тре-
бует напряженного труда тысяч сотрудни-
ков. И эффективность такого труда напря-
мую зависит от здоровья их глаз. Часть га-
зовиков работает в специфических клима-
тических условиях Крайнего Севера. Корот-
кий световой день, низкие температуры и ле-
дяные ветра превращают такие привычные 
средства оптической коррекции как очки или 
контактные линзы в непереносимое бремя. 
Диспетчеры магистральных газопроводов, 
операторы насосных станций испытывают 
серьезные зрительные нагрузки, работая в 
условиях постоянного визуального контроля 
за компьютерными системами управления.

Проявляя заботу о здоровье своих сотруд-
ников, в 1998 году руководством Газпрома 
принято решение создать на базе собствен-
ной профильной поликлиники специализи-
рованное медицинское подразделение, ока-
зывающее услуги офтальмохирургического 
профиля сотрудникам Газпрома, членам их 
семей и всем желающим.

Для руководства подразделением был 

приглашен опытный организатор, офталь-
мохирург с огромным практическим ста-
жем, заслуженный врач РФ, к.м.н. Владимир 
Дмитриевич Антонюк, возглавляющий кли-
нику все эти 25 лет.

- Расскажите, пожалуйста, об этапах 
становления Клиники микрохирургии глаза 
ОКДЦ ПАО «Газпром».

- С момента открытия и до настоящего 
времени клиника увеличилась по площа-
ди в 3,5 раза и сейчас мы являемся самым 
крупным негосударственным офтальмоло-
гическим центром в Москве. Уже почти 5 
лет мы располагаемся в новом просторном 
помещении, специально спроектирован-
ном и оснащено для решения наших высо-
котехнологичных задач и с учетом комфор-
та для пациентов. Коллектив за 25 лет вы-
рос с пяти до 44 сотрудников. Объем хи-
рургической помощи пациентам вырос в 
десятки раз, а ассортимент медицинских 
услуг в три раза. За годы работы нами про-
лечено более 400 тыс. пациентов, выпол-
нено более 100 тыс. операций.

- Чем вы отличаетесь от других офталь-
мологических клиник?

- Мы являемся клиникой так называемо-
го «закрытого цикла». Это самый современ-
ный и сложный подход в медицине, когда па-
циент получает абсолютно весь спектр необ-
ходимых ему медицинских услуг непосред-
ственно в одном лечебном учреждении. 

Мы имеем уникальный многолетний 
опыт работы на самом высокотехнологич-
ном диагностическом и хирургическом обо-
рудовании. Клиника оснащена ультрасовре-
менными лазерами, факомашинами, витрео-
томами, автоматизированными сверхточны-
ми диагностическими модулями, 3D – си-
стемами визуализации для хирургов и ас-
систентов и пр. Вся эта сложнейшая доро-
гостоящая аппаратура не только качествен-
но и своевременно обслуживается, но и пла-
ново заменяется на ультрасовременные об-
разцы. Мы применяем только оригинальные 
разовые расходные материалы для лазерной 
коррекции зрения и хирургии катаракты, ис-
кусственные хрусталики только производ-
ства мировых лидеров. Это большие затра-
ты, большой в современной ситуации труд, 
но все это обеспечивает высокую точность 
результатов операций и практически полное 
отсутствие осложнений. 

Особая гордость клиники – наш коллек-
тив. У нас работают десять кандидатов ме-
дицинских наук, два доктора медицинских 
наук, один профессор. Двое сотрудников 
клиники являются членами правления Об-
щества офтальмологов России. Все меди-
цинские сестры имеют высшую категорию. 

Наши врачи ведут постоянную научную ра-
боту – участвуют с докладами в российских 
и международных конференциях, публику-
ют научные тезисы и статьи в специализи-
рованной литературе. Мы постоянно совер-
шенствуемся – первыми в стране в 2002 году 
внедрили в постоянную клиническую прак-
тику технологию лазерной коррекции зре-
ния SUPER LASIK, вторыми в РФ в 2008 
году начали применять для этих же целей 
фемтосекундный лазер, в 2022 году после 
года клинической апробации одними из пер-
вых в РФ получили официальную швейцар-
скую лицензию на выполнение ультрасовре-
менной малоинвазивной технологии керато-
рефракционной хирургии CLEAR.

- Какие современные технологии вы ис-
пользуете, каких операций больше делаете?

- Мы работаем на уровне лучших клиник 
мира. Устраняем катаракту за семь минут че-
рез крошечный в 2,5 мм доступ, применяя без-
ножевую фемтолазерную методику в сочета-
нии с ультразвуком. Через этот же доступ им-
плантируем мягкие искусственные хрустали-
ки, позволяющие обходиться без очков, видеть 
и вдаль, и вблизи в любом возрасте.

Проводим малоинвазивную полностью 
лазерную коррекцию зрения CLEAR, после 
которой у пациента нет никаких ограниче-
ний по жизни, гигиене и труду сразу.

Вывели на качественно новый уровень са-
мое сложное направление нашей хирургии – 
витреоретинальную. Это хирургия глазно-
го дна, необходимая при диабете, отслойках 
сетчатки, эпиретинальных фиброзах. Такие 
операции ранее требовали длительной го-
спитализации. Сейчас мы делаем их амбула-

торно с таким же эффектом.
Современные лазеры для глазного дна по-

зволяют нам за один сеанс лечить сетчатку с 
тем же эффектом, который во многих других 
клиниках достигается за 3-4 сеанса.

В настоящее время за один рабочий день 
в Клинике проводится более 100 различных 
операций на органе зрения – амбулаторно и 
без осложнений!

- А бывает так, что обратившийся к вам 
пациент не хочет оперироваться или по 
каким-то причинам ему это делать нельзя?

- Да, такое бывает. Для таких пациентов 
у нас есть салон оптики, интегрированный 
в клинику, где осуществляется подбор очко-
вой или контактной коррекции, предостав-
ляется обширный выбор оправ и очковых 
линз. Мы сами изготавливаем очки на высо-
котехнологичных станках.

- Самый частый вопрос: как к вам по-
пасть?

- Мы созданы для работников ПАО «Газ-
пром» и дочерних предприятий. Но прини-
маем всех желающих, в том числе не имею-
щих никакого отношения к газовой отрасли. 
Достаточно просто позвонить или написать 
на электронную почту. И помните наш де-
виз: «Путь к прозрению начинается у нас!»

кадрОвая ПОлитика

www.glazprom.ru; www.medgaz.ru
center@medgaz.gazprom.ru
+7(495)719-10-80, 
+7(495)719-11-58, 
+7(495)719-11-67.
салон оптики: +7(495)719-13-88.

На приеме в клинике

Маргарита БОРИСОВА 

себя ПОказать
в начале апреля специалисты отдела кадров и трудовых отношений ООО «Газпром трансãаз саратов» 
Юлия Поãодина и виктория моля участвовали в ежеãодной ярмарке вакансий ПаО «Газпром», которая 
состоялась в волãоãрадском Газпром колледже им. и.а. матлашова.

П
омимо нашего, на мероприятии были 
представлены еще 18 дочерних об-
ществ и организаций ПАО «Газпром».

У стенда предприятия студенты познакоми-
лись с производственной деятельностью Об-
щества, с программами поддержки молодых 
специалистов, узнали о перспективах карьер-
ного роста и социальных гарантиях, получили 
ответы на все интересующие вопросы.

Также наши коллеги провели встречу с це-
левыми студентами, обучающимися по на-
правлению от Общества.

По итогам ярмарки 24 студента профиль-

ных специальностей заполнили анкеты для 
прохождения практики и дальнейшего тру-
доустройства в саратовский трансгаз. Сей-
час их кандидатуры рассматривают филиа-
лы Общества.

«Было очень приятно видеть заинтере-
сованных и подготовленных соискателей – 
практически все держали в руках готовые 
резюме и активно общались. На мероприя-
тии царила позитивная деловая атмосфера», 
– отметила Виктория Моля.

Возле стенда ОбществаСтуденты заполняют анкеты

чПОу «Газпром колледж волãоãрад им. и.а.матлашова» — образовательное учреждение 
среднеãо профессиональноãо образования, входящее в состав ПаО «Газпром».
выпускники колледжа продолжают обучение в вузах и являются востребованными в 
дочерних обществах и орãанизациях ПаО «Газпром»



                                                                                                    Ãолубая ìаãиñтраль 16 (1806) 14 апрåля 2023 ã.

3

Кнопе подарили вторую жизнь

дОбрые лЮди

кОнкурс «лЮди дела»: ПОехали
конкурс социальных инициатив «люди дела» только стартовал, а редакция «Голубой маãистрали» уже сделала для себя мноãо удивительных открытий. и 
ãлавное из них, что наши работники – не просто люди дела, а люди в самом высоком понимании этоãо слова – способные понять, прочувствовать чужую 
боль и взять на себя ответственность.

втОрОй шанс для кнОПы
В одном из номеров «Голубой магистрали» 
мы уже писали о волонтерском проекте ра-
ботников Медико-санитарной части, кото-
рые организовались, чтобы курировать один 
из приютов для животных.  Инициатива под-
готовки статьи тогда полностью исходила от 
редакции. Люди раскрывались не сразу, ведь 
речь шла о тонких материях, свойственных 
только душе.  

После старта конкурса «Люди дела» мы 
не могли не поинтересоваться у наших кол-
лег, как у них обстоят дела и будут ли они 
в дальнейшем развивать свою инициативу. 
Оказалось, что не просто будут, а уже наш-
ли новое место приложения своих сил и те-
перь помогают еще одному приюту для бра-
тьев наших меньших – благотворительному 
фонду «Ангел». 

В приюте, помимо найденышей, содер-
жатся животные – инвалиды (с парализован-
ными, нефункционирующими конечностями 
после травм, в основе которых почти всег-
да – человеческий фактор). Впрочем, все жи-
вотные, оказавшиеся в приюте, счастливчи-
ки по определению. Организаторы проекта 
– семейная пара – по словам наших коллег, 
болеют за каждого котенка и щенка всей ду-
шой. Не единичны случаи, когда, подобрав 
собаку, сбитую в несущемся потоке авто, 
они, не найдя помощи в Саратове, не разду-
мывая, мчались в петербургскую ветклини-
ку, где спасают самых, казалось бы, безна-
дежных животных. 

Именно такая история и приключилась 
с Кнопой. Увидев ночью на дороге собаку 
с множественными переломами и раздро-
бленными тазовыми костями, они тут же 
отправились туда, где уже не раз видели, 
как человеческие руки творят настоящие 
чудеса. «Кнопе подарили вторую жизнь, – 

делится впечатлениями главная медицин-
ская сестра высшей категории МСЧ Ната-
лья Купинская, постоянный участник во-
лонтерского проекта – сейчас, после дол-
гой реабилитации, к задним конечностям 
постепенно возвращается чувствитель-
ность». Тем не менее животные – спиналь-
ники в приюте благодаря помощи неравно-
душных людей живут полноценной жиз-
нью и могут передвигаться с помощью ин-
валидных колясок – тележек для задних 
лап. Они ухожены и вакцинированы, при 
необходимости стерилизуются. Более того, 
в приюте, где сегодня содержатся более 40 
собак и кошек, высокий процент пристра-
ивания животных в семью. С этой целью 
хозяйка приюта, Ангелина, организует фо-
тосессии, трогательные фото после кото-
рых размещаются на всех доступных ре-
сурсах. Раньше часть животных находи-
ли свой новый дом не только в Саратове и 
других городах, но и за границей. Сейчас 
животных забирают в основном саратовцы 
и неравнодушные жители соседних регио-
нов. «Совсем недавно, – рассказала Ната-
лья, – приют пополнился новыми жителя-
ми: из мусорного бака достали теплый па-
кет с крошечными котятами».  Эти малы-
ши, в том числе и благодаря помощи на-
ших коллег теперь будут жить и, возмож-
но, обретут любящих хозяев. 

для получения земельного участка с це-
лью расширить свои границы, они и здесь 
нашли возможность принять посильное 
участие. «На сегодняшний день достигну-
та договоренность о помощи приюту с са-
ратовской юридической академией», – де-
лится Наталья. 

Сейчас в «Ангеле» строится новый во-
льер для передержки новичков на время 
карантина. В приобретении стройматериа-
лов для строительства помогли сотрудни-
ки отдела документационного обеспечения 
управления администрации. Свой добрый 
вклад коллеги не афишируют. О том, что 
они помогли приюту, собрав существен-
ную сумму, нам рассказала Наталья. 

«весна, весна! как вОздух чист!»
Известные строки Евгения Баратынско-
го вполне отражают настрой другой груп-
пы наших волонтеров из УАВР. Они реши-
ли не медлить и уже через неделю после 
старта проекта «Люди дела» вооружиться 
граблями, метлами, кистями и красками и 
провести субботник в парке отдыха имени 
Марины Расковой в поселке Расково Гага-
ринского района. 

Коллеги трудились целый день, но те-
перь благодаря их усилиям парк встреча-
ет весну чистым и обновленным. Масшта-
бы мероприятия действительно поражают 
– всего в ходе субботника были собраны и 
вывезены более 100 мешков прошлогодней 
листвы, покрашены бордюры, приведена в 
порядок детская площадка. И как говорят 
наши коллеги, это только начало, впереди 
у них много планов и задач. 

вечная Память ГерОям 
Имя легендарной советской летчицы Ма-
рины Расковой вдохновило представите-
лей Совета молодых ученых и специали-
стов УТТиСТ провести субботник на тер-
ритории обелиска, установленного Герою 
Советского Союза. 

В пяти километрах от села Михайлов-
ка в березовой роще отмечено место гибе-
ли летчицы и ее экипажа. Надпись на обе-
лиске гласит: «Здесь 4 января 1943 года 
при выполнении боевого задания погибли: 
М.М. Раскова – пилот, герой Советского 
Союза, П.И. Хиль – штурман полка, В.И. 
Круглов – инженер полка, Н.Е. Ерофеев – 
стрелок радист».
Фронт работ оказался большим: для нача-

Работники УАВР, после проведенной акции

ла отмыли памятник, убрали вокруг листву 
и сухие ветки, потом отреставрировали па-
мятную табличку и восстановили мрамор-
ное основание памятника. 

Теперь молодые специалисты из УТ-
ТиСТ договорились встретиться у обе-
лиска еще раз в ближайшие дни, чтобы 
убрать прилегающую территорию от ва-
лежника.  Также в планах – установка ука-
зателей для проезда к обелиску. «Многие 
жители области даже не знают, что здесь, 
рядом с Михайловкой, есть место памяти 
Марины Расковой. Поэтому съезд с основ-
ной дороги планируем обозначить указате-
лем», – рассказали коллеги.

Редакция «Голубой магистрали» в тече-
ние конкурсного года еще не раз вернет-
ся к добрым инициативам коллег. Спешите 
делать добрые дела и вы.

Обелиск на месте гибели Марины Расковой и ее экипажа

Работники УТТиСТ провели субботник

Коллеги из МСЧ – Наталья Купинская, 
Светлана Веденеева, Ольга Поташникова 
и другие наши волонтеры – всегда приез-
жают в приют с гостинцами. Корма, при-
надлежности для ухода за животными, фи-
зическая помощь – обязательные атрибу-
ты каждой встречи. А теперь, когда при-
юту потребовалась юридическая помощь 

Строительство вольера

Наталья ПЕТРАКОВА

Наталья Купинская
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сПОрт

не ГазОм единым

Командная игра сплачивает ребят

Награды победителям

Маргарита БОРИСОВА 

Филипп КОЧЕТКОВ

в сОк «родничок» продолжаются соревнования среди детей работников филиалов в зачет 
спартакиады ООО «Газпром трансãаз саратов». в середине апреля ребята состязались в плавании 
и два дня иãрали в настольный теннис.

надежды завОлжья сбылись в 18-й раз

в 
командном этапе соревнований по пла-
ванию приняли участие 15 команд из 
разных филиалов Общества. Юноши 

и девушки преодолевали 25-метровую дис-
танцию вольным стилем, а также проплыли  
эстафету. 

По итогам множества заплывов, а также 
эстафеты, I место заняла команда Петров-
ского ЛПУМГ, на II оказались спортсмены 
УТТиСТ, а на III – молодежь УПЦ.

Среди юношей I место в личном первенстве 
занял Алексей Чернышов (УПЦ), на втором 
обосновался Никита Рудаков (Пугачевское 
ЛПУМГ), на III – Артем Перов (УТТиСТ). 

Лучшей пловчихой стала Елизавета Про-
кофьева (УТТиСТ), она заняла I место, обо-
шла Таисию Алексееву (II место, Петров-

в начале апреля в с. александров Гай при поддержке «Газпром трансãаз саратов» состоялся 
традиционный межрайонный турнир для мальчишек и девчонок по мини-футболу. 

т
урнир прошел в 18 раз. Мяч гоняли 80 
ребят, среди которых были и две де-
вочки: вратарь Ангелина и нападаю-

щий Кира. Участники представляли коман-

предприятия за многолетнюю поддерж-
ку масштабного и значимого для жителей 
отдаленных районов Заволжья спортив-
ного события глава района Сергей Фе-
дечкин. 

Общество регулярно поддерживает турнир

Яркий момент соревнований

сПартакиада мОлОдых

ское ЛПУМГ) и Анастасию Овчинникову 
(III место, УМТСиК).

В командном первенстве по настольному 
теннису в лидерах молодые спортсмены Ад-
министрации, на II месте оказалась команда 
ИТЦ, а на III – Мещерского ЛПУМГ.

В личном первенстве по настольно-
му теннису среди юношей I места добил-
ся Дмитрий Чебоненко (ИТЦ), на II месте 
оказался Матвей Ермаков (Администра-
ция), а на III – Дмитрий Тарабрин (Мещер-
ское ЛПУМГ). На I месте среди девушек 
– Анна Данильцева (Администрация), на 
II – Елена Щукарева (Мещерское ЛПУ), на 
III – Ульяна Нахова (СП «Нива»).

ды «Звезда» и «Девятка» из г. Энгельса, но-
воузенские «Олимп» и «Дружбу», питерский 
«Спартак», а также «Зенит», «Интер» и «Зе-
нит – 2014» из Александрова-Гая.  

- Поддержка спорта, а в особенности 
детского спорта, – один из приоритетов 
благотворительной деятельности Газпро-
ма и его дочерних предприятий. Желаю 
участникам состязания красивых голов 
и комбинаций, обойтись без травм, стре-
миться только вперед, проявлять себя, - вы-
ступил с приветственным словом депутат 
муниципального собрания Александрово-
Гайского района, начальник Александро-
вогайского ЛПУМГ Кирилл Шаврак. 

По итогам турнира среди игроков 2010-
2011 г.р. I место заняла команда «Звезда» 
г. Энгельса, II место – команда «Интер» 
с. Александрова Гая, III место у команды 
«Олимп» г. Новоузенска.

Среди ребят 2014-2015 г.р. лучшей стала ко-
манда «Девятка» г. Энгельса, на втором месте 
команда «ДЮСШ» г. Новоузенска, бронза у 
команды «Зенит» с. Александрова Гая.

Также были отмечены лучшие бомбар-
дир, игрок, вратарь, защитник, дебютант и 
тренер. 

- Благодаря традиционной поддерж-
ке «Газпром трансгаз Саратов» турнир 
каждый год открывает новые возможно-
сти для десятков юных футболистов. Это 
реальная помощь предприятия в воспи-
тании здорового поколения, радость бо-
лельщиков и гордость Заволжья, - обра-
тился со словами благодарности в адрес 

Старт!

Знай наших!

Вперед, к победе!

Удачный удар

в один из выходных дней в середине апреля в сОк «родничок» на кумысной поляне в саратове 
снова кипела спортивная жизнь. 

у
тро началось с Турнира по шахматам, по-
священного 30-летию ПАО «Газпром».

В состязании приняли участие коман-
ды предприятий топливно-энергетического 
комплекса региона: «Газпром трансгаз Сара-
тов», «Газпром проектирование», «Газпром 
межрегионгаз», «Газпром энерго», «Газпром 
ПХГ» и Саратовский отряд охраны.

В составе сборной «Газпром трансгаз Сара-
тов» выступали Мария Беленкова (Приволж-
ское ЛПУМГ), Владимир Федечкин (ИТЦ) и 
Николай Жерлицын (Пугачевское ЛПУМГ).

Гроссмейстеры начали игру в 10:00. По ито-
гам шахматных баталий в победила команда 
«Газпром трансгаз Саратов».

В тот же день состоялся открытый городской 
турнир по настольному теннису, в котором за по-
беду сражались спортсмены «Газпром трансгаз 

и сПОрт, и Отдых

Саратов» и саратовские любители.
На призовых местах снова оказались наши 

коллеги - I место занял Сергей Оларь (УМТ-
СиК), а II добилась Анастасия Попова (СОК 
«Родничок»).

Сражение умов

Стратегия

Внимание к шарику

Профессиональная стойка

Филипп КОЧЕТКОВ


